

# "Araucanía Ahora" es el lema de nueva versión de Enela que espera participación de principales candidatos presidenciales

**LANZAMIENTO.** Con tres paneles centrales y las intervenciones de unos 15 expositores, el jueves 19 de junio se realizará el tradicional evento en Dreams Temuco.



FOTOS CORPARAUCANÍA

AYER SE REALIZÓ EL LANZAMIENTO OFICIAL DE ENELA 2025 QUE TENDRÁ LUGAR EL 19 DE JUNIO EN EL CENTRO DE CONVENCIONES DREAMS TEMUCO.

## Expositores y paneles Enela 2025

Además del panel de los candidatos presidenciales, el programa de Enela 2025, contempla el panel "Araucanía Ahora", donde expondrán Elizabeth Brand, presidenta de Corparaucanía; Rosario Navarro, presidenta Sociedad de Fomento Fabril-Sofofa; Antonio Walker, presidente Sociedad Nacional de Agricultura-SNA y Esteban Valenzuela, ministro de Agricultura. En el panel "Más Desarrollo Sostenible", participarán como expositores Alejandra Mustakis, emprendedora y empresaria; Fernando Madariaga, director Proyecto H2V Comasa; María Olivia Recart, economista y exsubsecretaria de Hacienda y Julián Ugarte, cofundador y director Socialab. Las inscripciones ya están abiertas.

Carolina Torres Moraga  
 carolina.torres@australtemuco.cl

Con la premisa de priorizar a La Araucanía en medio de un año electoral y de importantes desafíos a partir de las conclusiones de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, el próximo jueves 19 de junio en el Centro de Convenciones Dreams se desarrollará la vigésimo primera versión de Enela: "Araucanía Ahora".

El evento, organizado por Corparaucanía junto a sus socios colaboradores, contará con la participación de destacados expositores en los tres paneles centrales donde destaca el denominado 'Araucanía Debate, Chile Escucha', donde estarán presentes los candidatos presidenciales que lideran hasta ahora las encuestas de opinión pública: Evelyn Matthei, Carolina Tohá, José Antonio Kast, Johannes Kaiser, Jeannette Jara y Gonzalo Winter; quedando aún en suspenso la participación de un séptimo candidato que aún no está definido.



SE ESPERA LA PARTICIPACIÓN DE LOS CANDIDATOS PRESIDENCIALES.

"Esperamos que por el camino no se nos baje nadie, porque para ellos también es una excelente vitrina".

Elizabeth Brand,  
 presidenta Corparaucanía

"Lo que se discute en Enela siempre tiene un impacto a nivel nacional".

Roberto Neira,  
 alcalde de Temuco

"Esperamos que mucha gente de nuestra Región y de nuestra ciudad pueda participar y escuchar las propuestas que se vienen a presentar", expresó la presidenta de Corparaucanía, Elizabeth Brand, quien destacó que inicialmente está confirmada la participación de todos los candidatos presidenciales invitados. "Ahora esperamos que por el camino no se nos baje nadie, porque yo creo que para ellos también esta es una excelente vitrina", precisó, añadiendo que la entrega del informe de la Comisión para la Paz y el En-

tendimiento, además de los temas de seguridad y educación, son de enorme interés para la ciudadanía.

### LANZAMIENTO

El lanzamiento de la nueva versión de Enela se realizó ayer en el auditorio de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), contando con la participación de autoridades regionales y locales como el delegado presidencial Eduardo Abdala; el seremi de Hacienda, Ronald Kliebs; el alcalde de Temuco, Roberto Neira, el diputado Jorge Rathgeb; además de representantes del directorio de Corparaucanía.

Sobre el evento, el delegado presidencial señaló que el eslogan "Araucanía Ahora", genera dos ideas relevantes. "En primer lugar la urgencia respecto de aprovechar este momento, pero también el desafío de hacer este punto de inflexión y mirar hacia el futuro de la Región de La Araucanía", aseveró Abdala.

Al mismo tiempo, el alcalde Roberto Neira, resaltó la importancia de este evento en su 21ª versión. "Lo que se discute en

Enela tiene un impacto a nivel nacional y por otro lado en este año importante para nuestro país vamos a tener la presencia de un número importante de candidatos a la presidencia de la República", dijo, agregando que la expectativa del evento está cifrada en que "se puedan discutir en democracia diferentes materias que tienen que ver con el desarrollo de esta Región; hay muchos elementos que no pueden seguir esperando", enfatizó.

Finalmente Jocelyn Baumann, gerente territorial sur de la ACHS, valoró el desarrollo de esta cita que es una plataforma importante para poder tener espacios de discusión sobre cómo generar sostenibilidad en la Región. "Creemos que Enela es una tremenda plataforma para discutir no sólo los temas productivos sino que también de capital humano (...) Todos los temas relacionados con el bienestar integral de las personas deben ser parte de la discusión en materia presidencial", concluyó la representante de la ACHS. **CS**